

# **Tech-Together**

## **Neues Hausmesse-Event für die Holzbearbeitungsindustrie**

Dienstag, 14.09.2021

***Eine Gruppe von Maschinen- und Anlagenbauern aus Ostwestfalen-Lippe (OWL) hat sich dazu entschlossen, das alternative Eventformat Tech-Together ins Leben zu rufen, das Holzbearbeitungstechnologie mit interessierten Kunden zusammenbringen soll. Das Event findet statt vom 27.-29.09. und damit parallel zur LIGNA.IN, die in diesem Jahr coronabedingt als Online-Event stattfindet.***

Um eine breitere, internationale Zielgruppe anzusprechen, wurde eine Kombination aus parallel stattfindenden Hausmessen und virtuellen Contents gewählt. Im Fokus steht der Austausch über Technik, Innovationen, Neuentwicklungen und Kundenlösungen. Seit zwei Jahren müsse sich die Industrie besonderen Herausforderungen stellen, da die Corona-Pandemie wichtige Events, die dem persönlichen Austausch gedient haben, unmöglich gemacht habe, so die Veranstalter. Um dies nicht tatenlos hinzunehmen, hat sich eine Gruppe von Maschinen- und Anlagenbauern sowie Industriepartnern aus OWL (Ostwestfalen-Lippe) dazu entschlossen, Tech-Together ins Leben zu rufen.

Die Region OWL biete geballte Maschinen-, Anlagen- und Zuliefererkompetenz im Bereich der Holzbearbeitung, so die Organisatoren. Namhafte Anbieter, die den gesamten Bearbeitungsprozess abdecken, stellen sich Ende September dem Interesse der weltweiten Kundschaft. Denn trotz Corona hätten die Unternehmen weiter an innovativen Lösungen gearbeitet und möchten ihre technologischen Weiterentwicklungen vorstellen.

Ziel sei es, die Kunden im jeweiligen Show Room wieder persönlich zu empfangen. Ist das nicht möglich, sollen State-of-the-Art Kamera- und Streaming-Techniken die Distanzen überwinden und ein Messefeeling aufkommen lassen.

Dadurch, dass die teilnehmenden Unternehmen zeitgleich Ihre Pforten öffnen, soll interessierten Kunden ein Anreiz geboten werden, die Region OWL zu bereisen und dabei mit möglichst vielen Unternehmen in Kontakt zu treten, natürlich unter strenger Einhaltung der Corona-Regeln. Nicht nur der Sicherheitsaspekt, sondern auch die Tatsache, dass internationale Kunden angesprochen werden, war ausschlaggebend dafür, dass für das Event eine Kombination aus Hausmesse und virtuellen Contents gewählt wurde. Denn im Zweifel müssen die Unternehmen flexibel reagieren und auf Online-Inhalte ausweichen können.

Die inhaltliche Ausgestaltung erfolgt individuell und liegt in der Verantwortung der einzelnen Teilnehmer. Das jeweilige Programm kann ab August auf der Eventseite eingesehen werden: [www.tech-together.de](http://www.tech-together.de).

Folgende Unternehmen beteiligen sich am Event: Heinrich Kuper GmbH, Hesse GmbH & Co. KG, Hymmen GmbH Maschinen- und Anlagenbau, Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG, Koch Technology GmbH & Co. KG, Lehrbrink Spezialmaschinen GmbH, MB Maschinenbau GmbH und Venjakob Maschinenbau GmbH & Co. KG.

# Neues Hausmesse-Event für die Holzbearbeitungsindustrie

## Links

- [www.tech-together.de](http://www.tech-together.de)